

## LE PUC EN FOLIE !

*Ouvrir morphologiquement et socialement le complexe sportif du Paris Université Club*

REX24-012

Le PUC EN FOLIE ! est un projet qui se veut réinventer le complexe de l'association sportive du Paris Université Club. Le complexe sportif principal se situe au sud de Paris, à la jonction entre les 13e et 14e arrondissements. Sa localisation est aussi caractérisée par sa proximité au Stade Charlety. Le PUC, principalement du fait de son emplacement, rencontre des difficultés à acquérir une visibilité à une plus grande échelle. Le club souhaite diversifier son offre et accueillir de nouveaux adhérents. Son emplacement et ses accès sont cependant des freins à cette dynamisation. Le projet a pour objectif de répondre à ces problématiques en ouvrant morphologiquement et socialement le PUC sur le quartier. Il s'agit de lui créer une visibilité nouvelle qui puisse le rendre accessible à un nouveau public. C'est par l'intermédiaire d'une série d'installations ponctuelles de faible et de grande envergure que le projet cherche à développer ces problématiques. Du mobilier urbain à la rénovation de l'existant, le projet est tout d'abord un projet social dont le but est de rassembler les différents publics du quartier, tout en mettant en avant la richesse du cadre et du bâti existant dans lequel il s'insère. Le PUC en folie ! est avant tout un projet global qui donne à voir un lieu méconnu du quartier du fait de son insertion. Et quel meilleur moyen d'amener de la « vie » dans un lieu, que de le faire au travers d'un processus architectural bien particulier aujourd'hui toujours plus d'actualité, celui du réemploi et de la réutilisation ?



*Le bâtiment du PUC actuel, et notre projet*

